

Mit tiefer Betroffenheit mussten wir erfahren, dass unser Arbeitskollege und Mitarbeiter

Jörg Hiltbrunner

29.12.1962 – 29.12.2016

beim Wandern im Berner Oberland tödlich verunfallt ist. Jörg arbeitete seit 2011 als Ranger des Schutzgebiets Neeracherried. Wir verlieren mit ihm einen tollen Kollegen und einen sehr kompetenten und zuverlässigen Mitarbeiter, der sich gewissenhaft für die Natur im Neeracherried eingesetzt hat. Wir werden ihn und sein Wirken in bester Erinnerung behalten.

Mitarbeitende von BirdLife Schweiz
und des BirdLife-Naturzentrums Neeracherried

Die Trauerfeier findet am 21. Januar 2017 um 10.00 Uhr in Waldhütte
Fritzenfluhwald in Eriswil statt.

Traueradresse: Christian und Liv Hiltbrunner, Hohmattweg 19, 4938 Rohrbach